

VIRGEN DE LA ALIAGA 2013

Foto publicada en el Diario de Tarragona donde se puede ver que el camino se conoce fuera de Aragón.



Tarraconenses en Segura de los Baños, Teruel

■ Un numeroso grupo de amigos de Tarragona se desplazó el segundo sábado de mayo hasta la población de Segura de los Baños (Teruel). El motivo de la reunión

fue realizar el 11º camino hasta la Virgen de la Aliaga. El santuario, que celebra este año el 50 aniversario de la imagen actual que preside el camarín de la Virgen en el

altar mayor, tiene en 2013 la declaración de Año no Diocesano con indulgencia plenaria con motivo de la Fe.